
Protokolleintrag vom 22.08.2007

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage: 
 
2007/254
von Ruth Anhorn (SVP) vom 9. Mai 2007 betreffend Inventar von schützenswerten Bauten, Angaben über Schulhäuser (StRB 860 vom
11. Juli 2007).


